

Le 17 mars, deux agents de la Police municipale de Lunel ont joué un rôle crucial en évitant un drame lors d'une affaire de violence intra-familiale.

Nous sommes le 17 mars dernier, il est un peu plus de deux heures du matin quand l'une des deux équipes de nuit de la Police municipale de Lunel vient assister la Gendarmerie sur une affaire de violence intra-familiale. Arrivés sur place, les policiers prennent en charge une femme paniquée et en pleurs. Elle a subi des violences de la part de son compagnon qui l'a également menacée de mort. Formés à la prise en charge des violences intrafamiliales, les deux agents de police municipale la mettent en sécurité et tentent de l'apaiser jusqu'à l'arrivée de la Gendarmerie.

Un moment important autant pour la victime que pour les agents de la Police municipale : ils apprennent par la victime que son compagnon la suivait dans son véhicule mais surtout qu'il était armé et l'avait menacée de mort. Une fois la femme en sécurité au sein de la Gendarmerie, l'équipe décide de patrouiller et de se mettre à la recherche de l'individu armé. En se rendant à son domicile, ils repèrent son véhicule sur le trajet. Ils lui barrent la route avec leur voiture de patrouille. Connaissant la dangerosité de la situation, les agents de police utilisent des techniques adaptées pour l'interpeller et le menotter. Récalcitrant, menaçant et proférant des insultes, il a été remis à la Gendarmerie. Un fusil chargé a bien été retrouvé dans son véhicule.

Les agents de la Police municipale travaillent toujours au service de la population. Ils et elles remplissent un nombre important de missions au quotidien. Et c'est souvent le rôle répressif que le public retient pourtant, régulièrement, l'intervention de ces agents permet d'empêcher des méfaits ou comme ce 17 mars, d'éviter un drame et sauver une vie.

C'est ce professionnalisme que Pierre Soujol, Maire de Lunel a tenu à saluer et mettre à l'honneur en recevant ces deux agents. Le Maire a voulu leur démontrer sa reconnaissance pour le sang-froid et le professionnalisme dont ils ont su faire preuve en leur remettant une lettre de félicitations. Un geste symbolique qui est également l'occasion pour le Maire de saluer l'engagement au quotidien de tous nos policiers municipaux.

Pour rappel

Le Service de la Police municipale est composé de 51 agents en charge de différentes missions. La Police municipale a pour objet d'assurer le bon ordre, la sûreté, la sécurité et la salubrité publique. Elle a pour mission essentielle la protection des personnes et des biens, en parfaite coordination avec la Gendarmerie nationale. Qu'ils soient sur le terrain, qu'ils assurent le suivi administratif, qu'ils soient en charge de la vidéoprotection ou encore de la surveillance de la voie publique, ces hommes et ces femmes travaillent au service de la population. La Police municipale de Lunel est efficiente 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7 : à tout moment, les administrés peuvent faire appel à ces agents par un simple coup de fil au 04 67 87 84 00. Une situation que l'on pourrait croire similaire partout ailleurs en France, or ce n'est pas le cas : avoir un tel atout pour la sécurité de tous est à souligner et à apprécier.

L'ESSENTIEL :**Le 17 mars dernier, 2 agents de la Police municipale de Lunel évitent un drame dans une affaire de violence intra-familiale.**